
 

Ecole maternelle Raymond Logeais 

96 Rue du Général Leclerc 

95210 Saint-Gratien 

 

Compte rendu du 1er Conseil d’école du 14 novembre 2023 à 18h 

 

Equipe enseignante : 
Mme Norca (Directrice et PS), 
Mme Lemanchec (PS), 
Mme Aziz Eshak (MS) 
Mme Vaz (GS), 
Mme Lahoussoy (GS) 

Parents d’élèves : 
Mme Gherari (APEIRL), 
Mme Arab (APEIRL), 
Mme Gharsa (R&N), 
Mme Dubois (R&N), 
Mme Soulié (R&N), 
Mme Tmimi (R&N) 

Municipalité : 
Mme Louise adjointe au Maire en 
charge des affaires scolaires et 
périscolaires, 
Mme Tixier Vilcot directrice enfance 
éducation 

 

I. Organisation interne du conseil d’école 

 

Début de la séance à 18h. Les représentantes de la mairie arrivent en début de séance. 
 

II. Organisation générale de l’école 

 

1. Résultat des élections de parents d’élèves 

Le taux de participation est de 71,9%, soit 8,9% de plus que l’année précédente. 
 

2. Bilan de rentrée et prévision 

L’école compte 150 élèves pour 6 classes. 4 radiations : 
 

PS1: 27 élèves - Ludivine – Maria - Maëlle 

PS2 : 25 élèves - Anne - Maureen 

MS1 : 29 élèves - Danielle - Wendy 

MS2 : 25 élèves - Noémie - Wendy 

GS1:  22 élèves - Guida - Houda 

GS2 : 22 élèves - Sophie - Houda 

 

 

3. Règlement intérieur 

 

Le règlement intérieur a été adopté, avec l'ajout d'un paragraphe sur la charte de bienveillance. 
 

4. Organisation école 

 

Les parents ne peuvent plus entrer dans l’école. Une récréation le matin et une l’après-midi. 
 

 

 

 

 

 



III. Vie de l’école 

 

1. Sorties, projets 

a) Sorties 

▪ Vendredi 17/11: Spectacle ficelle pour la classe de Noémie 

▪ 24 novembre: Sortie au musée du jouet pour les 2 classes GS 

▪ 15 décembre: Théâtre Guignol pour toute l’école (matin PS et après-midi MS et GS) 
 

 

b) Projets 

▪ Actions autour de l’environnement 

▪ Fresque va être terminée cette année 

▪ Projet « L’école fait son cinéma ». Pas d’inscription à « école et cinéma » cette année car films imposés 
par l’éducation national. Cette année, l’école choisira ses films en rapport avec ce qui est vu en classe 
(ateliers proposés également) 

▪ Projet jeux olympique : travailler sur le thème des JO. Projet encore en réflexion. 
▪ Bien-être à l’école : projet en réflexion. Les professeurs devraient se former pour pouvoir bénéficier de 

financement. Nécessite un partenariat avec la mairie.  L’idée est d’aider les enfants à mieux se 
concentrer, être plus calmes et plus empathiques entre eux. 

 

c) Fêtes  
▪ Halloween 22 octobre 

▪ Noël 22 décembre 

▪ Fête de la galette le 26 janvier 

▪ Pas de marché de Noël (plan Vigipirate) 
 

2. Coopérative 

 

2165€ au 05/10/2023. 2457€ de coopérative déposées (argent des parents) + l’argent des photos qui va arriver. 
 

 

IV. Sécurité et équipement  
 

1. Sécurité incendie et PPMS (Plan Particulier de Mise en Sûreté) 
▪ Exercice alerte incendie fait hier (13/11) 
▪ 2 exercices PPMS : 

1. Se cacher (intrusion) vendredi dernier  
2. Confinement pendant 1h avant le 22 décembre 

 

 

V. Questions à l’école 

 

1. Matériels manquants :  
• Structure de motricité plus aux normes. Devis en cours pour la réparation. 
• Tapis à mettre au mur (salle de motricité). 
• Poignées en caoutchouc manquantes sur certains vélos. 

 

2. Pas de visibilités sur ce que font les élèves en classes (pas de photos) :  
Il y a beaucoup d’élèves dans les classes, ce qui rend difficile la prise de photos. Le manque de temps 
est un facteur limitant, et il est important de noter que cela n'est pas lié à Beneylu. Ludivine a indiqué 



que, pour une récente publication de l'école, sur 150 enfants, seulement 122 signatures ont été 
recueillies (1 signature = un enfant). 
 

De plus en plus d’enfants ne sont pas autorisés à être pris en photo, ce qui complique la tâche des 
maîtresses pour documenter visuellement les activités des élèves. 
 

VI. Questions de l’école à la mairie 

 

1.     Devis film classe du 2 : défis, apporter une réponse globale. La mairie préfère l'utilisation de stores 
plutôt que de rideaux dans la classe de Sophie pour éviter l’éblouissement, tant à l’intérieur qu'à 
l’extérieur. Une réflexion est en cours concernant l'installation de zones d’ombrage, peut-être en 
utilisant un arbre conséquent. Nous en saurons davantage lors du deuxième conseil. Des comités de 
pilotage seront mis en place pour étudier les problématiques spécifiques à chaque école en matière 
de chaleur et de points d’ombrage. Le problème sera traité au cas par cas avec un fil conducteur. 
 

2.     Internet dans les classes : Pour le moment, aucune installation n'est prévue. Tous les élèves de 
l'élémentaire sont actuellement équipés de Tableaux Numériques Interactifs (TNI), mais le budget 
nécessaire est conséquent. Il y a une volonté de favoriser les écoles élémentaires, donc il n'y a pas de 
budget alloué pour les TNI dans les écoles maternelles. Le coût du câblage est également 
considérable. 
 

3.     La souche de l’arbre : Arracher les racines pourrait impacter la cour et le bâtiment. Une étude est 
en cours pour la retirer sans causer de dégâts. On envisage éventuellement de la transformer afin que 
les enfants puissent jouer sans risque de blessure. Des démarches seront entreprises pour obtenir 
une éventuelle subvention. 
 

4.     Sécurité : L'effectif de la police municipale a augmenté, et les horaires de surveillance sont 
désormais étendus jusqu’à 1h du matin. 
 

5.     Grillage endommagé : Une étude est en cours pour le prolongement d’un grillage occultant en 
urgence pendant les vacances de décembre. 
 

6.     Prix cantine : Le prix reste inchangé, car en élémentaire, il n’y a pas d'augmentation de la quantité 
de nourriture servie. 

 

 

 

 


